



Raynald Brosseau
2004-05-28 22:27

Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca
cc :
Objet : Ponts à l'Île Bizard

Bonsoir,

À la lecture du plan d'urbanisme, je vois énormément d'améliorations prévues dans les arrondissements de la région ouest de l'île de Montréal. Juste à penser à la situation actuelle de tout ce qui entoure l'aéroport PET, c'est d'une horreur totale. Ces changements devraient faire un bien énorme.

Plusieurs points sont intéressants mais il ne semble pas être prévu de finaliser le projet d'un pont à l'Île Bizard pour donner accès vers la rive nord. On n'a pas besoin d'un pont avec une autoroute mais juste un petit pont pour remplacer ou s'ajouter au traversier.

De plus, bien que le train passe très près de nous, il est très difficile de s'y rendre. S'il y avait un pont piétonnier jusqu'aux îles Laval, ça serait bien plus rapide.

Il ne faut pas oublier que le taux de taxation de l'Île Bizard est passé de 1.24\$ (avant fusion) pour vouloir atteindre 1.51\$ (après fusion) et ceci, sans gagner rien en services. Il faudrait au moins en avoir pour notre argent à quelque part.

Merci de prendre en considération mes commentaires!

Sincèrement,

Raynald Brosseau
Île Bizard



Raynald Brosseau
2004-06-20 10:06

Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca
cc :
Objet : Re: Accusé de réception

Bonjour,

J'aimerais ajouter que si la nouvelle ville prévoit construire de nouvelles habitations sur l'île Bizard, donc augmenter la population d'environ 5000 personnes, l'accès par un seul pont deviendra vite un problème.

Il faut donc ouvrir un vrai accès vers la rive nord et une meilleure accessibilité au train ou tout transport en commun.

Bonne chance,

Raynald Brosseau
Île Bizard